

Berliner Gesundheitspreis

Unter dem Motto „Auch Helfer brauchen Hilfe – Modelle zur Entlastung pflegender Angehöriger“ haben der AOK-Bundesverband, die Ärztekammer Berlin und die AOK Berlin-Brandenburg – am 11. Januar den „Berliner Gesundheitspreis 2010“ ausge-

schrieben, um zu einer Verbesserung der Situation von pflegenden Angehörigen beizutragen. Bis zum 31. Mai 2010 können sich Institutionen und Einrichtungen mit Projekten bewerben, die die gesundheitliche Belastung von pflegenden Angehörigen reduzieren, eine Teilhabe am sozialen Leben ermöglichen und darauf ausgerichtet sind, die Vereinbar-

keit von Pflege und Beruf zu verbessern. Die Ausschreibung zielt auch auf Eltern mit langzeitpflegebedürftigen Kindern ab. Das Preisgeld beträgt insgesamt 50.000 EUR.

Einzelheiten zur Ausschreibung finden Sie unter www.berliner-gesundheitspreis.de.